
Pièces 3 Pièces

Superficie 96 m²

Référence 84732259

Prix 1 920 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  pointe  croisette  :  dans  l'une  des  plus  belles  résidences  de  la  croisette,

sécurisé, au 3ème étage, ce superbe appartement 3 pièces de 97 M², traversant et

rénové,  bénéficie  d'une  vue  féérique  sur  la  mer  et  les  collines  de  l'estérel.  Il  se

compose d'une spacieuse entré, d'un grand séjour avec salle à manger et cuisine

ouverte entièrement équipé, ainsi que de 2 chambres dont une en suite et chacune

avec sa salle de douches. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de

la  quote-part  de  charges  courantes  2,400  €/an  -  les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont ...

Cannes pointe croisette: in one of the croisette's most attractive secure residences,

on the 3rd floor,  this  superb 97 sqm 2 bedrooms apartment  has been renovated

and  offers  an  enchanting  view  of  the  sea  and  the  esterel  hills.  It  comprises  a

spacious  entrance  hall,  a  large  living  room  with  dining  area  and  fully-equipped

open-plan  kitchen,  and  2  bedrooms,  one  of  which  is  en  suite,  each  with  its  own

shower  room. Agency fees payable  by vendor  -  montant  moyen de la  quote-part

de charges courantes 2,400 €/yearly - les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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